

ACONTECIMIENTOS RECIENTES

La mesa directiva se reunió en abril y junio.

En abril, ([mire la grabación](#)) la mesa directiva se reunió en Spokane, y, entre otras cosas, realizó lo siguiente:

- Obtuvo información sobre [el proyecto NATIVE](#) (solo en inglés) y su trabajo ([presentación](#) (solo en inglés)). El proyecto Native es una organización de salud para comunidades indígenas urbanas que ofrece atención de salud, atención odontológica, servicios de salud conductual proporcionados por profesionales matriculados, prevención, servicios para jóvenes y prácticas de sanación cultural.
- Organizó un segundo panel comunitario (solo en inglés) para contribuir al Informe sobre la salud en el estado para 2024. El panel está compuesto por cuatro miembros que representan la región central y oriental del estado.

En junio, ([mire la grabación](#)) la mesa directiva se reunió en Vancouver y, entre otras, realizó lo siguiente:

- Recibió una [actualización](#) (solo en inglés) sobre las nuevas normas federales de PFAS (por su sigla en inglés, sustancias perfluoroalquiladas y polifluoroalquiladas) para el agua potable. Las PFAS son "químicos eternos" que a menudo se encuentran en productos antiadherentes, resistentes a las manchas y al agua, y estables al calor. Estas normas federales afectan las normas de la mesa directiva y requieren el establecimiento de nuevos estándares de prueba para los sistemas públicos de agua potable. La mesa directiva tomó medidas para alinear las normas federales y estatales y proteger la salud pública.
- Adoptó el [Informe sobre la salud en el estado para 2024](#) (solo en inglés). Presentamos el informe ante la Oficina del Gobernador. Estará disponible para el público general a partir de agosto o septiembre.



En la imagen, de izquierda a derecha, se encuentran los miembros del panel comunitario Desiree Crawford, [Alianza para la recuperación de la salud y la justicia](#) (solo en inglés); Joseph Hunter, [Prosperando juntos en la región central norte de Washington](#) (solo en inglés); Molly (miembro de la mesa directiva); Kim Wilson, [Mejor Salud Juntos](#) (solo en inglés); Anastacia Lee, [Asiáticos para la liberación colectiva](#) (solo en inglés). y Ashley (miembro de la mesa directiva).



Si desea obtener más información sobre la Mesa Directiva o participar en nuestro trabajo, comuníquese con [Hannah Haag](#), coordinadora de divulgación comunitaria de la Mesa Directiva.

PRÓXIMAS REUNIONES

Mesa Directiva

(solo en inglés):

7 de agosto

8 de octubre

Concejo sobre Desigualdades de Salud

(solo en inglés):

18 de septiembre

12 de diciembre

Plan PEAR

Se ha estado implementando un plan de acción estratégico PEAR (por su sigla en inglés, pro-equidad y anti-racismo). El plan de acción estratégico PEAR impulsa el cambio de sistema. Su objetivo es desmantelar sistemas opresivos y promover la equidad en toda la sociedad. Estos obstáculos impiden que todos tengan la oportunidad de alcanzar su máximo potencial. Los sistemas de opresión son la fuente de todas nuestras inequidades. Abordar nuestros sistemas es crucial para crear un mundo más equitativo.

La mesa directiva desea crear cambios significativos y reducir las disparidades en la salud pública. Nuestro objetivo es mantener a Washington como un lugar excelente para vivir, aprender, trabajar, jugar y quedarse. El plan PEAR incorporará la equidad en nuestra toma de decisiones. Queremos abordar los problemas que perpetúan las inequidades sistémicas. Se estableció un

equipo interno para crear un plan de acción estratégico PEAR.

El equipo PEAR evaluó el trabajo de la mesa directiva. El equipo identificó áreas donde pueden producirse cambios positivos. El equipo PEAR está trabajando en colaboración con mensajeros comunitarios de confianza. Juntos identificaremos pasos de acción para promover la equidad y medir nuestros éxitos. Para ser parte de este trabajo, póngase en contacto con Ashley Bell en ashley.bell@sboh.wa.gov.

PARTICIPACIÓN EN NUESTRO TRABAJO

La mesa directiva recibe comentarios del público en cada reunión. Agradecemos sus comentarios sobre cualquiera de los temas de nuestra agenda u otros asuntos de salud pública importantes para su comunidad. Envíe comentarios por escrito a la mesa directiva en cualquier momento a wsboh@sboh.wa.gov. Si desea asistir en línea o en persona, puede inscribirse para proporcionar comentarios públicos de manera oral. La cantidad de personas que comentan determina la cantidad de tiempo disponible para cada comentario público (generalmente de 1 a 3 minutos). Para obtener más información sobre cómo hacer comentarios públicos, visite nuestro [sitio web](#).

Nuestras [reuniones](#) (solo en inglés) son abiertas al público y cualquiera puede asistir. Invite a los miembros de su comunidad que quieran asistir en persona o en línea.

Reunión de la mesa directiva de agosto:

Nuestra próxima reunión está programada para el 7 de agosto en el Panoramic Center de Pacific Tower en Seattle.

Dirección física:

1200 12th Ave. S,
Seattle, WA 98144.

La información de Zoom y física se publicará en nuestro [sitio web](#) (solo en inglés) dos semanas antes de la reunión. La reunión se llevará a cabo de manera virtual y presencial.

También incluirá servicios de interpretación en lengua de señas estadounidense y español.



Estándares para los exámenes de audición

La legislación de Washington requiere que la mesa directiva establezca estándares para los exámenes de audición de los niños que asisten a las escuelas de Washington, desde el jardín de infantes hasta 12.º grado. Estos estándares tienen como objetivo identificar a los estudiantes con dificultades auditivas. También tienen como objetivo referir a los estudiantes, según corresponda, a un proveedor de atención médica para su seguimiento y tratamiento.

Hace poco, un grupo comunitario le pidió a la mesa directiva que considere aprobar otra tecnología de detección, llamada OAE (por su sigla en inglés, emisión otoacústica). La mesa directiva aceptó esta propuesta. Creamos un proyecto de elaboración de leyes (solo en inglés) para considerar esta tecnología adicional de detección y otros cambios menores a la norma.

Por lo general, la mesa directiva comparte información a través de correos electrónicos, actualizaciones en el sitio web y publicaciones en redes sociales. Durante la planificación de este proyecto, el personal observó que el inglés escrito y la ASL (por su sigla en inglés, Lengua de Señas Estadounidense) son idiomas diferentes con su propio vocabulario y gramática. Como resultado, el personal trabajó con dos intérpretes de ASL para crear videos cortos con información sobre este proyecto.

Los videos grabados en ASL estarán disponibles en julio en el sitio web de la mesa directiva y se enviarán por correo electrónico. Para obtener más información sobre este trabajo, póngase en contacto con Molly Dinardo en molly.dinardo@sboh.wa.gov.



Proyecto de normas de salud y seguridad ambiental escolar

En 2024, la Legislatura [instruyó a la mesa directiva](#) (pagina 492, en inglés) a revisar y proponer nuevas normas para establecer estándares mínimos de salud y seguridad para las escuelas, de jardín de infantes a 12.º grado. Estas normas también formalizarán los procedimientos de inspección de salud y seguridad ambiental en las escuelas. Las normas actuales de salud y seguridad ambiental escolar ([capítulo 246-366 del WAC](#) [por su sigla en inglés, Código Administrativo de Washington]) tienen más de 50 años.

La mesa directiva quiere garantizar que los niños aprendan, crezcan y jueguen en un entorno seguro. Además, reconoce la importancia de los entornos escolares para todas las comunidades. Estas normas afectan a más de un millón de estudiantes en el estado de Washington. Estos estudiantes asisten a escuelas públicas, privadas y autónomas. Estas normas también afectan al personal escolar, a los padres y a otros visitantes de las escuelas.

En este proyecto, la mesa directiva considerará el tamaño de los distritos escolares y la antigüedad de las escuelas. También analizaremos las diferencias de costos entre regiones. La mesa directiva llevará a cabo una evaluación de justicia ambiental sobre las normas propuestas. También trabajaremos con la Oficina del Superintendente de Instrucción Pública para entender cuánto costará implementar las normas.

Estas normas cubren un amplio espectro de temas de salud y seguridad ambiental escolar. Entre otras cosas, estos temas incluyen los edificios, la manipulación de alimentos y los requisitos generales de operación y mantenimiento. Otros incluyen la calefacción y la ventilación, la iluminación, el control de ruidos, las áreas de juegos y la fontanería. Además, estos temas pueden incluir las inspecciones escolares, la revisión del sitio, el control de temperatura, y la calidad y suministro de agua. Como parte de este trabajo, la mesa directiva recibió financiamiento para formar un Comité de Asesoramiento Técnico. Este grupo incluirá al personal escolar, a los expertos técnicos y a los miembros de la comunidad. El Concejo presentará un informe con recomendaciones al gobernador antes del 30 de junio de 2025.

El Concejo valora sus comentarios sobre estos temas. Para obtener más información y conocer cómo participar, envíe un correo electrónico a schoolehs@sboh.wa.gov. Para obtener más información sobre este proyecto, visite nuestro sitio web.



¡Le damos la bienvenida!

La mesa directiva da la bienvenida a nuestro nuevo equipo de normas escolares: Andrew Kamali, gerente de proyecto; Nina Helpling, asesora de políticas; Mary Baechler, coordinadora de alcance comunitario; Marcus DeHart, consultor de comunicaciones; Crystal Ogle, asistente administrativa. Este equipo basado en proyectos estará en la plantilla durante un año para completar nuestro proyecto de revisión de normas escolares.

